



# Heinz Stucki



## Heinz Stucki - Strahm, Basel



16. Februar 1930  
- 24. Dezember 2011

Heinz war ein Gründungsmitglied des Seemannsclubs der Schweiz.  
Lange Zeit war auch Redaktor der Flaschenpost.  
Bei den Störtebekers Basel war er von Anfang an dabei.

Er durfte an Weihnachten bei seiner Familie friedlich einschlafen.  
Wir entbieten herzliche Anteilnahme.

Lieber Heinz, wir werden Dich immer in bester Erinnerung behalten. Dein lebenswürdiges Wesen gepaart mit einem noblen Charakter werden wir nie vergessen.

Deine Seemannskameraden!

